
 

令和６年度第１回　北見方面美幌警察署協議会　議事概要 

 

１　開催日時 

令和６年６月27日（木）午後１時00分から午後２時00分まで 

 

２　開催場所 

  　北見方面美幌警察署　会議室 

 

３　出席者 

　⑴　協議会委員　７人（定員７人） 

    　会　    長　　長岡　敬幸 

　　　委　    員    高橋　敏浩、大野　広子、山口　知津、松岡　愛子、宮川　義昭 

 前田　政文

　⑵　警 察 署 員　５人 

 　　 署　    長　　      髙田　良一 

　　　副  署  長　        小松　義隆 

　　　刑事・生活安全課長  　高橋　勇樹　　地域・交通課長  　村上　僚 

　　　警 務 係 長（庶務担当） 

 

４　会長挨拶 

 本日はお忙しい中ご出席いただきましてありがとうございます。

私たち協議会の委員はそれぞれ団体の責任者であったり、周りにたくさんの仲間や知

　り合いがいると思うので、自分達の意見をこの場で発言していただくことも重要ですが、

　そういった仲間の方々からの意見等も反映させたいと思いますので、よろしくお願いい

 　たします。

５　署長挨拶 

 今年の３月25日付で美幌警察署長となりました髙田と申します。

前任は北見方面本部に勤務しておりまして、６年前までは美幌署の副署長として勤務

 していましたが、署長として気持ちを新たに勤務していきたいと思います。

協議会員の皆様にあっては日頃から警察行政に格別のご理解とご協力をいただいてい

 ることを、この場を借りてお礼を申し上げます。

協議会というのは全国各警察署に設置されているのですが、皆様の生の声を警察署の

幹部が直接聞かせていただくことによって、その声を警察行政に反映させていくもので

 す。



私たちが良かれと思って実施していることが、実は住民の方が望んでいる活動になっ

ていないということがあってはならないということで、常に確認をしながら警察署の舵

をきっていかなければならないので、この機会に忌憚のない意見を出していただければ

 と思います。

この場で回答できない質問については、警察本部、関係機関に確認後、回答したいと

 思います。

 本日はよろしくお願いいたします。

 

６　業務概況説明 

⑴　犯罪情勢、検挙事例、各種啓発、特殊詐欺（高橋刑事・生活安全課長） 

⑵　交通事故の発生状況、交通安全取組状況、地域警察活動内容（村上地域・交通課長） 

 

７　懲戒処分等の報告について（小松副署長） 

 処分なし

 

８　諮問事項「犯罪防止対策について」 

 　　特になし

 

 ９　質疑応答

 【委　　員】～　ＳＮＳ型投資、ロマンス詐欺の具体的な手口を教えてください。

【警　　察】～　スマートフォンを使用している時に出るバナー広告をクリックする

　ことによって有名な経済アナリスト等の有名人、著名人を騙る者とＬ

　ＩＮＥ等で繋がり、ＬＩＮＥグループに招待され、グループに入って

　いる他の者が、儲かっていると言うことによって、本当に儲かるもの

　だとだまし、投資をさせるというのがＳＮＳ型投資詐欺になっていま

 　す。

ロマンス詐欺というのは、海外の異性とＳＮＳで友だちになり、徐

　　　　　　　　　々に親密になっていくと、その異性が実は投資家であると言ってきて

　　　　　　　　　恋愛感情を抱かせた上で投資詐欺をもちかけるというのがロマンス詐

 　　　　　　　　　欺になっています。

【委　　員】～　美幌町内の子供達が自転車に乗る際に、急にヘルメットを被るよう

 　になったのですが、どこかで配布しているのでしょうか。

【警　　察】～　町のほうで小学校、中学校に配布しているものになります。高校に

 　ついては町立ではないので配布は行っていません。

【委　　員】～　自転車に乗る際は、ヘルメットの着装は義務になっているのですか。 



【警　　察】～　ヘルメットの着装は努力義務となっています。これは年齢関係なく

 　全員となっています。

【委　　員】～　新聞にオービスの記事が載っていましたが、美幌署でも交通取締り

 　を行っていますか。

 【警　　察】～　美幌署管内でもオービスで取締りを行うことがあります。

【委　　員】～　高校生は自転車に乗る際にヘルメットを被っていないのをよく見か

 　けるので、何か対策はないのでしょうか。

 【警　　察】～　交通安全講話で高校に行った際に、啓発を行いたいと思います。

 

 10　意見要望

 　　ヘルメットを被っていない高校生に対しての対策を実施して欲しい。

 

11　次回の開催予定 

　　令和６年９月中の開催を予定。 

 


